

ともだちといっしょにあそぼう！



2026.2.1 近江八幡市立北里幼稚園 2月号

TEL/FAX 0748-36-7220

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」
=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども たがいにみとめあう子ども
さいごまでやりとげる子ども ともにかんがえる子ども



~元気と笑顔の合言葉
「早寝・早起き・あさ・し・と・う」~

「チョーヤレ」左義長の山車を見学したよ！

1月9日（金）に5歳児が十王町左義長保存会さんの山車を見学させていただきました。地域の子ども達が集まって大きい子が小さい子に教えながら干支の飾りや松明を作っていたこと、赤紙に願い事を書いて燃やすことなど、以前の左義長の様子やいわれを教えてもらいました。間近で左義長を見上げたり、「チョーヤレ」「マセマセ」「サギヤレ」「マセマセ」と掛け声や拍子木を鳴らしながら、みんなで担いで（持ち上げて）みたりして、地域の伝統行事を身近に感じることができました。赤紙をおすそ分けしてもらい、園に戻ってから早速“ひらがな表”を見ながら願い事を書く子ども達でした。ひとつの経験からたくさん学びや活動につながっています。

一緒に遊ぼう会で、
伝承遊びを楽しみました！



地域の方手作りおにぎり玉入

手作りめんこ

1月23日（金）には、地域の方にお越しいただき「一緒に遊ぼう会」と題して、4歳児・5歳児が伝承遊びで交流しました。人気の手作りめんこを一緒に楽しんだり、けん玉やこま回しを付きっきりで教わったり、マンカラやカルタ、百人一首の勝負に「もう一回」と何度も挑んだり、楽しい時間を過ごしました。

地域の方からも子ども達からも「あ～楽しかった！」の声が聞こえ、とても嬉しくなりました。今後も地域との交流を大切にし、伝統文化にふれたり伝承遊びを楽しんだりしながら、地域のよさを感じていけるようにしたいです。

地域の皆様には、いつもご協力をいただき、ありがとうございます。

雪遊び 楽しいな！冬ならではの遊びを楽しんでいるよ！

1月末にたくさん雪が降りました。子ども達は一目散に真っ白な園庭に駆け出して行きます！雪合戦にソリ滑り、園庭のあちこちに可愛い雪だるまが並びます。他にも氷や霜柱を探すなど、機会を逃さず冬ならではの自然にふれ、五感をたっぷり使って遊ぶことを大切にしています。



北里幼稚園のホームページにカラー版を掲載しています。是非ご覧ください